
李元鈞 

這次胚胎模型展我是模型組組員,我覺得很有趣,因為能和大家一起合作做出模型

感覺蠻好的,尤其是為模型上色,因為很久沒有美術課了所以感覺滿好玩的,而且

模型組都是男生也是很特別,總而言之感覺還不錯. 

 

溫喆旭 

這次的胚胎展,最辛苦的就是統整資料和分配工作的人了,因為說實在的,一組那

麼多人其實每個人分配到的工作還蠻少的,我想這次胚胎展的目的就是要讓我們

學習如何分工合作吧 

 

吳詠霞 

胚胎學的報告及模型展終於都完滿的結束了, 在這次報告中, 每一組同學所負責

的部份都不同, 而從觀摩別組的報告中, 我相信每位同學都獲益不淺。在小組中, 

有不同的分工, 雖然每位同學所負責的部分都不一樣, 不過大家的目的都很一致, 

就是要把報告做好。透過以不同的方式將自己學到的東西呈現出來, 令同學加深

了對課程內容的瞭解, 亦學到了課本中學不到的東西。 

 

孫麗婷 

這次胚胎發表很有趣,我們這組的主題是橫膈的發育,我們這組很厲害的想到政黨

整合這個點來表示橫膈發育的過程,我個人覺得創意十足!希望這個胚胎發展能夠

繼續下去,讓下屆學弟妹也能夠參與! 

 

吳健恆 

胚胎展提供了我們二十幾位同學一起共事的機會,這是個人上大學頗難得的一次

機會.我真的覺得這組做的不錯,尤其是模型組.最後,很高興加入這組. 

 

顏大祐 

這次的胚胎分組報告實在是很特別，難得讓我們找到舞台可以好好演戲，還可以

大家一起合作製作胚胎模型，製作 ppt。就像一個小 Team 一樣，看到最後展出的

成果，心中真是有股奇妙的成就感。 

 

陳科名 

初次聽到胚胎課要作模型展,實在有點錯愕,一來是沒有經驗,一來是不知道要從

何處著手,但在幾次的分組會議之後,在腦海裡漸漸有了構想,在模型小組員們的

討論之間感受到了大家的熱誠以及要做好這次模型展的決心,但是在大體考試的

壓力之下我們只能尋找空檔,在最短的時間之內完成最好的作品,索性大家都十分

厲害手腳也都很快,我們模型小組用了兩個晚上便完成了,真的是鬼斧神工阿! 

 



陳冠憲 

這次胚胎模型展，被分到模型組，實際操作真的很有趣，將課本圖文實際地呈現

在眼前，這次是 8 個男生一起做，雖然大家說我們很混，不過在最後老師神聖的

一票投給了我們模型，更是讓我們的辛苦有了莫大鼓勵，當時也有考大體壓力，

那周真忙到快瘋了，不過成功模型展真的很有成就感。 

 

余忠翰 

其實胚胎被我們弄得還滿好玩的。市長選戰，民調出爐，選局結果，居然能跟橫

隔的形成扯上密不可分的有趣關係。我想，期末 seminar 可能是我在忘記外胚層

中胚層後唯一會留在大腦裡的記憶。 

 

楊承憲 

雖然在課業考試壓力很大的情況下境行這個活動 但是經過這個活動也多一次上

台的機會 並且藉著活動也能更加了解課堂上的知識  原先會覺得這個活動是個

負擔  但是結束以後 卻認為是一個難得的經驗與回億 

 

郭明融 

胚胎成果展是件非常有意義的事~!它讓我們經由製作模型來更加了解實際的器

官發育型態,也讓大家感情更好了~! 

 

林哲敏 

這次的胚胎展我是負責做疝氣那部份的 ppt。自認對這組的貢獻不大，只是把自

己分內的事做好。而我們這組真的很棒，都很努力地完成自己的任務，讓胚胎展

能順利的的進行。 

 

陳覺斌 

經過大家一連串的努力，付出，才能夠使到這次的胚胎展那麼成功，雖然功課繁

忙、考試眾多，但是還是澆不息大家對籌備胚胎展的那股熱情，這次的胚胎展也

讓我學習到了如何製作更好的ＰＰＴ，希望以後還會有類似的活動。 

 

陳威齊 

經過這次的胚胎展，我覺得不只是更了解當初老師上課所交的內容，更學到如分

工合作，大家如何同心協力完成一場完美的演出。 

 

吳雅軒 

唉~說到胚胎發展真是一整個手忙腳亂，在發表的前一周剛好是要考大體的禮拜  

雖然不敢說準備很足夠，但是我認為，在排戲時已經盡量做到最好了  

不管成績如何...我們的成果一定是第一的!!! 



劉啟忻 

這次的胚胎展，我是分在模型組，雖然我們都是一群沒有美術細胞的男生，但是

我們也做出了像樣的模型，這次的成果真的讓人非常有成就感。也許因為模型組

是真的實際把胚胎的型態做出來，這讓我更能實際了解腹膜的形成的過程。 
 

陳峙有 

我在這次的胚胎是負責模型組的.無論是在構想上還是材料上,我們都十分努力

喔!!做了模型後,也讓我們覺得胚胎不再是那麼遙遠的東西了耶!! 

模型展真好~~~~ 

 

黃宣銘 

這次當我們這組的組長，老實說，在生化組織大體等考試的夾殺之下，實在沒什

麼多餘的時間去準備。不過也因為做這種表演的活動比較輕鬆一些，讀讀書之餘

來做點模型或者排戲也算是另外一種休閒吧！感謝各位組員的配合，雖然最後我

們這組是最低分，但我覺得我們已經很成功了。 

 


